
 
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken     19.09.2018
  
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Regionalverbandsdirektor  
Herrn Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
 
Anfrage: Lärmschutz in Klassenzimmern 
 
 

Sehr geehrter Herr Regionalverbandsdirektor, 
  

wissenschaftliche Studien belegen, dass Lärm im Klassenzimmer enorme Auswir-
kungen auf den Lernerfolg der Schülerinnen und Schüler hat. Auch leidet die Ge-
sundheit der Lehrerinnen und Lehrer. 
  

Vor diesem Hintergrund fragen wir Sie und bitten um schriftliche Antwort: 
  

1. Sind der Regionalverbandsverwaltung Lärmprobleme in Klassenzimmern sei-
ner Schulen bekannt? Falls ja, wo und seit wann?  

2. Sind der Regionalverbandsverwaltung gesundheitliche Beeinträchtigungen 
von Lehrkräften oder Schülerinnen und Schülern durch Lärm bekannt?  

3. Misst der Regionalverband systematisch Lärm in Klassenzimmern? Falls ja, 
bitte die Ergebnisse der Lärmmessungen für die einzelnen Schulen und Räu-
me detailliert aufschlüsseln. Falls nicht, warum misst der Regionalverband 
keinen Lärm?  

4. Was unternimmt der Regionalverband gegen Lärm in Klassenzimmern - ins-
besondere: Welche lärmdämmenden Maßnahmen im Rahmen von Renovie-
rungen bzw. Schulneubauten werden regelmäßig durchgeführt?  

  

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
 
Manfred Jost 
Fraktionsvorsitzender 

 


